Área de Sostenibilidad Medioambiental

EL AYUNTAMIENTO LICITA DOS PROYECTOS DE MEJORA EN LA RED DE AGUA Y SANEAMIENTO EN EL DISTRITO ESTE POR UN VALOR CERCANO A LOS 1,5 MILLONES DE EUROS

Se actuarán en los barrios de Pedregalejo y El Palo. Desdoblamiento de la red de saneamiento, soterramiento de la red de telecomunicación y la instalación de nueva iluminación led, son algunos de los trabajos previstos

25/05/2021.- El Ayuntamiento de Málaga, a través de la Empresa Municipal de Aguas de Málaga, EMASA, inicia la licitación de dos proyectos para la ejecución de obras de mejoras en la red de agua y saneamiento en el distrito Este por un valor cercano a 1,5 millones de euros. En ambos casos, las obras se ejecutarán durante un periodo de 4 meses. La concejala del Área de Sostenibilidad Medioambiental, Gemma del Corral, acompañada del edil del distrito Este, Carlos Conde han informado en rueda de prensa de las características de estas dos licitaciones, destacando que van a "suponer mejoras considerables en las zonas de actuación con el desdoblamiento de la red de saneamiento, soterramiento de la red de telecomunicaciones así como una nueva iluminación con led".

Uno de los proyectos licitados se desarrollará en la barriada de Pedregalejo, concretamente en las calles Varadero, Tiriti, Chuita, Sirena, Filpos de la Peña, Coral, Guarriro, Bolivia (lateral) y el callejón de la Marina. El importe es de 764.159, 71 euros, impuestos incluidos para unas obras que se ejecutarán durante cuatro meses.

Esta actuación afectará a la red de agua y abastecimiento así como a las instalaciones de baja tensión, telecomunicaciones y alumbrado público. Se ha previsto la sustitución, en la red de abastecimiento de las tuberías existentes por una nueva canalización de fundición dúctil junto con la renovación de las acometidas domiciliarias de la zona de intervención. Respecto al saneamiento, los trabajos se centrarán en el desdoblamiento de la red que pasará de ser unitaria a una red separativa para que las aguas las aguas fecales se viertan por un conducto propio. Por otro lado, se propone que las aguas pluviales discurran en superficie (escorrentía) hacia el mar para lo cual se modificarán las pendientes longitudinales de las calles afectadas La actuación se completa con la renovación de las tuberías y acometidas existentes.

Los trabajos se completan con el soterramiento de la red de telecomunicaciones eliminándose el actual cableado aéreo de las calles. Y, en la calle Chuita se instalarán una nueva iluminación con proyectores LED montados en brazo mural.

El segundo de los proyectos que se licitan cuenta con un importe de 658.572,39 euros, impuestos incluidos, y las obras en las calles Biznaga, Portal y Porta en la barriada de El Palo. Igual que el anterior se procederá a la sustitución de la red de agua y saneamiento, así como mejoras en el sistema de drenaje. La actual red de saneamiento que es unitaria, pasa a ser red separativa con un colector de aguas residuales de PVC de 315 mm de diámetro. Para las aguas pluviales se proyecta el firme con pendiente suficiente para desaguar dichas aguas de lluvia. Asimismo, se incluye en esta actuación la renovación de todas las acometidas domiciliarias.

Respecto a la red de abastecimiento, la actuación prevista consiste en la sustitución de las canalizaciones existentes en las calles Biznaga y Portal y Porta, en este caso también se incluye la renovación de todas las acometidas domiciliarias dentro del ámbito de las obras.

La licitación contempla el soterramiento del cableado. Son mejoras en la red eléctrica y de telecomunicación en las que se ha previsto sustituir las instalaciones actuales, que discurren por las fachadas de los inmuebles, por una nueva canalización subterránea para cada una de ellas (red eléctrica y Telecomunicaciones) Respecto a la iluminación, este proyecto ha previsto la instalación de nuevas luminarias del tipo Proyecto LED NEOS1.